

2025年1月29日

大阪府知事  
吉村 洋文 様

大阪府関連労働組合連  
執行委員長 北川 美千代  
大阪教職員組合  
執行委員長 北川 美千代  
大阪府職員労働組合  
執行委員長 小松 康則

## 「旅費制度の見直しについて（提案）」「一般職非常勤職員の報酬の見直しについて（提案）」「特定任期付職員への勤勉手当の導入について（提案）」に対する回答と見解

2024年12月26日に提案のあった「旅費制度の見直しについて」「一般職非常勤職員の報酬の見直しについて」「特定任期付職員への勤勉手当の導入について」に対する府労組連、府職労、大教組の回答と見解は以下のとおりです。

### 1. 旅費制度の見直しについて

今回の提案は、これまでの府労組連の要求も反映し、国の旅費制度の改正を踏まえ、旅費制度を見直し、より実態に即した支給を可能とするものであり、了解します。

今後も物価上昇等に迅速に対応し、職員の自己負担が生じないよう職場の実態に応じた柔軟な支給を行うよう求めます。また、運用において何か問題が生じたときは、府労組連（大教組・府職労）と誠実に協議・相談することを求めます。

### 2. 一般職非常勤職員の報酬の見直し

今回の提案は、令和7年4月1日より、技能労務職給料表1級の最低水準引上げに伴い、一般職非常勤職員（施設管理員、調理員、電話交換手、調理師、校務員補助員、農芸員補助員、調理員補助員、自動車運転手補助員）の報酬を引き上げるものであり、了解します。

しかし、引上げを実施してもなお、その水準は極めて低く、不十分と言わざるを得ません。非常勤職員の大幅な賃金引上げ、待遇改善を引き続き求めます。

### 3. 特定任期付職員への勤勉手当の導入について

今回の提案は、人事委員会勧告を踏まえ、特定任期付職員に勤勉手当を導入するものであり、了解します。